



CJPMO : Le Canada doit condamner l'assassinat par Israël de Palestiniens et de leurs familles à Gaza

Par [CJPMO](#)

Mondialisation.ca, 09 mai 2023

Communiqué du CJPMO

Région : [Le Canada](#), [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)

Thème: [Droits humains et État policier](#)

Analyses: [LA PALESTINE](#)

Montréal, 9 mai 2023 — Les Canadiens pour la justice et la paix au Moyen-Orient (CJPMO) demandent au gouvernement canadien de condamner les actes d'agression non provoqués d'Israël dans la bande de Gaza occupée. Pendant la nuit, Israël a rompu unilatéralement son cessez-le-feu avec le Jihad islamique pour procéder à [l'exécution extrajudiciaire](#) de trois de ses dirigeants, ciblant délibérément des unités dans des immeubles résidentiels et les tuant avec leurs familles pendant qu'ils dormaient. 13 Palestiniens ont été tués dans l'attaque, dont 4 enfants et 4 femmes, et 18 autres ont été blessés. D'autres victimes ont été [signalées](#) à la suite de nouvelles frappes aériennes aujourd'hui. En plus d'une condamnation formelle, CJPMO demande instamment au Canada de suspendre immédiatement tout commerce militaire avec Israël, ainsi que d'autres mesures concrètes visant à tenir les responsables israéliens responsables de ce massacre.

« Une fois de plus, Israël a assassiné de manière imprudente et illégale plusieurs Palestiniens à Gaza, les ciblant délibérément ainsi que leurs familles », a déclaré Michael Bueckert, vice-président de CJPMO. « Ces atrocités doivent être condamnées par le Canada dans les termes les plus forts, et des mesures concrètes doivent être prises pour décourager toute nouvelle agression israélienne », a ajouté M. Bueckert. CJPMO note que les exécutions extrajudiciaires et les actes de violence commis par Israël à l'encontre des civils constituent une violation flagrante du droit international.

L'attaque imprudente d'Israël sur Gaza viole un cessez-le-feu vieux d'une semaine et risque d'entraîner une escalade de la violence contre les civils. Cette situation fait écho à une série d'événements similaires survenus en août 2022, lorsqu'Israël a lancé un assaut non provoqué qui a duré trois jours et [tué](#) 49 Palestiniens, dont 17 enfants. Israël a baptisé l'assaut actuel « Opération Bouclier et Flèche » et évacue des centaines de citoyens israéliens loin de la frontière de Gaza en prévision d'une escalade. Entre-temps, Israël a [fermé tous les points de passage](#) vers Gaza, dans un acte de punition collective contre l'ensemble de la population civile qui risque d'avoir de graves conséquences humanitaires.

CJPMO demande instamment au Canada de répondre à l'agression israélienne et aux violations du droit international en mettant en œuvre les solutions concrètes suivantes :

- Le Canada devrait condamner officiellement l'acte d'agression d'Israël afin de dissuader ce dernier d'intensifier la violence contre la population de Gaza ;
- Le Canada devrait [suspendre tout commerce militaire](#) avec Israël et s'assurer que les armes fabriquées au Canada ne sont pas utilisées contre les civils à Gaza

- ;
- Le Canada doit exiger la fin immédiate et permanente du [blocus](#) brutal et illégal d'Israël sur Gaza, qui dure depuis 15 ans ;
 - Le Canada doit soutenir pleinement l'enquête menée par la [Cour pénale internationale \(CPI\)](#) sur d'éventuels crimes de guerre dans les territoires palestiniens occupés, et demander instamment à la CPI d'inclure les récentes actions d'Israël dans son enquête.

###

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec :
Michael Bueckert, VP CJPMO
Canadiens pour la justice et la paix au Moyen-Orient
michael.bueckert@cjpmo.org ou 613-315-7947
[Courriel CJPMO](#) - [Site Web CJPMO](#)

La source originale de cet article est Communiqué du CJPMO
Copyright © [CJPMO](#), Communiqué du CJPMO, 2023

Articles Par : [CJPMO](#)

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca